

## Fue inaugurado el Centro de Desarrollo Infantil "Jesus Misericordioso" en el CIC del barrio 200 Viviendas

Escrito por

Martes, 12 de Marzo de 2013 11:35 - Actualizado Martes, 12 de Marzo de 2013 11:53

---



**Fue inaugurado en Apóstoles el Centro de Desarrollo Infantil “Jesús Misericordioso” ubicado en el Cic del Barrio 200 Viviendas donde en una primera etapa concurren cerca de 25 niños de la zona. La ceremonia de apertura se llevó a cabo este jueves 7 de marzo con la presencia del Ministro de Desarrollo Social de la Provincia Joaquín Losada, el Intendente Municipal Lic. Mario Vialé y el Coordinador del Centro de Referencia del Ministerio de Desarrollo Marcelo Stracer, además de la licenciada Natalia Paves, padres y niños.**

Este espacio cuenta con los elementos necesarios como para una buena contención a los niños que concurren, no solamente con profesionales, sino también con juguetes y el mobiliario. La bendición de las instalaciones fue realizada por el padre Francisco Cichanoski, párroco emérito de la Iglesia San Pedro y San Pablo.

Fuente: Noticiaslaregion

{phocagallery view=category|categoryid=691|limitstart=0|limitcount=0}

## **Fue inaugurado el Centro de Desarrollo Infantil "Jesus Misericordioso" en el CIC del barrio 200 Viviendas**

Escrito por

Martes, 12 de Marzo de 2013 11:35 - Actualizado Martes, 12 de Marzo de 2013 11:53

---